

令和2年3月10日

領事メール

件名：オマーンにおける新型コロナウィルスの状況・対策（第12号）

【ポイント】

- 9日、オマーン保健省は、2件の新型コロナウィルス感染症例が新たに確認され、感染者の合計は18名となった、そのうち9名が完全に治癒していると発表しました。
- オマーン航空は、9日から、イタリア・ミラノ便を運休しています。
- サウジアラビアは、オマーンからの渡航者の入国を禁止しているようです。

【本文】

- 1 9日、オマーン保健省は、2件の新型コロナウィルス感染症例が新たに確認されたと発表しました。感染者は、イランに渡航したオマーン人2名で容体は安定しており、現在、検疫を受けています。これにより感染者の合計は18名となりました。17名はイランへの渡航に関係し、1名はイタリアからの渡航者で、これらのうち9名は完全に治癒しており、残りの者の容体は安定しているとしています。
- 2 9日、オマーン航空は、イタリア・ミラノ便を同日から運休すると発表しました。
- 3 サウジアラビアが新たにオマーン等からの渡航者の入国を禁止したと報じられています。

（問い合わせ先）

在オマーン日本国大使館  
—電話：(+968)24601028  
—FAX：(+968)24698720